

Vecinos ribereños con los pies en la tierra

Una nueva asociación para solucionar los problemas cotidianos que afectan a los vecinos se formó en un sector de Olivos, en el partido de Vicente López.

El radio de acción de la agrupación, denominada Asociación Vecinal Zona Ribereña de Olivos, está comprendido por las calles Juan Díaz de Solís, Carlos Villate, las vías del Ferrocarril Mitre (ramal Tigre), y Corrientes (ambas aceras).

El objetivo primordial de la entidad, que gestiona su inscripción en el Registro Provincial de Personas Jurídicas, es formular proyectos destinados a mejorar la calidad de vida de los habitantes de ese sector de Vicente López.

Su prosecretario, Eduardo Meilán, explicó que "somos los que mejor conocemos los problemas de la zona porque los sufrimos cotidianamente.

"Por eso es que consideramos fundamental que las autoridades nos consulten antes de tomar decisiones que puedan afectar nuestro lugar de residencia", dijo.

La intención de la agrupación, que desde su fundación en febrero último cuenta con más de un centenar de socios, "es contribuir con la administración pública en las decisiones que puedan afectarnos", indicó su secretario, Lucio Marcolini.

En su actual campaña de conscripción de socios se destacan diez propuestas.

Dos de ellas —la erradicación definitiva de la boite Leña's y del restaurante La Hoya, en la playa de Las Escaleritas— fueron logradas antes de la formación de la entidad.

De las ocho restantes, los vecinos hacen hincapié en necesidad de eliminar definitivamente el sistema vigente de desagote de los efluentes cloacales en el Río de la Plata.

También se propone mejorar la iluminación de la vía pública y el ordenamiento del tránsito, especialmente en la zona de la avenida del Libertador.

La actividad de la asociación "no se agotará en la solución de los problemas que afecten nuestro lugar de residencia, sino que queremos comunicarnos con otras entidades vecinales para intercambiar experiencias", dijo la señora García Escolano.

Los vecinos pueden inscribirse como socios activos —con derecho a voz y voto— o adherentes —con derecho a voz—.

"Es probable que aún haya vecinos que no estén informados de las actividades que desarrollamos. Por eso, quien quiera comunicarse con nosotros puede llamarnos al 799-5932", concluyó.